



LA SOLIDARITÉ EN MARCHÉ À SAINT-FOUR



MARCHE DE NUIT

La dernière marche de nuit du Lions club a permis au club service de distribuer 2.000 € à deux associations sanfloraines : les Équipes Saint-Vincent et le Secours populaire. La remise de ces chèques a aussi été un moment d'émotion, tout le monde ayant une pensée pour Annick Boussac, responsable des œuvres sociales au Lions mais aussi équièrre pendant deux décennies, récemment disparue. Prochaine échéance pour le club, qui vient de planter ses tulipes au profit de la lutte contre le cancer : une conférence sur les étoiles, en soutien au Téléthon, le 5 décembre.